

LOCAL | Ayuntamiento

El Consistorio prieguense abre el proceso consultivo para el presupuesto municipal de 2021

Como en la anterior edición, se realizará por un formulario ‘on line’

Rafael Cobo Calmaestra

Miércoles 30 de septiembre de 2020 - 16:47



Como en años anteriores, el equipo de gobierno del Consistorio prieguense ha abierto el proceso de participación ciudadana para la elaboración del presupuesto municipal, sin lugar a dudas el documento más importante del ayuntamiento y en el que ya trabaja el gobierno municipal.

Como indicaba en su presentación la concejal delegada de Participación Ciudadana, Mercedes Sillero, "el objetivo es llevar a cabo un proceso participativo, eficaz, poniendo en marcha esta encuesta para facilitar que los prieguenses den su opinión sobre las inversiones que quieren se vean recogidas en las cuentas municipales para 2021".

Para ello, como indicaba Sillero, se deberá acceder hasta el próximo 20 de octubre a un [formulario online](#) al que se accederá desde la web municipal, así como escaneando el código QR del cartel informativo del procedimiento.

Al igual que en ediciones precedentes está distribuido por Inversiones, áreas de gasto, barrios y aldeas, en el que los usuarios que quieran participar pueden seleccionar entre 2 o 3 opciones de entre las sugeridas, o aportar nuevas propuestas que serán estudiadas por el equipo de gobierno.

En relación a las inversiones que desde el Consistorio se consideran como prioritarias, se plantea la adquisición de solares para el desarrollo comercial y sanitario; la búsqueda activa de solares y edificios, y posterior inversión en éstos para la apertura de aparcamientos; el cambio de la señalización turística y direccional; la reforma del anfiteatro del Teatro Victoria; la edificación de naves de propiedad municipal en la ampliación del polígono La Vega, una serie de mejoras estéticas en las diferentes entradas a Priego y la mejora de las infraestructuras deportivas.

Por último, Sillero animó a los prieguenses a que participen de manera activa en la vida del Ayuntamiento, no solo a través de un proyecto tan importante como el Presupuesto, sino también en todas las actividades que desde la delegación se están poniendo en marcha.